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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２２年９月２１日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時０８分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一  山口陽一   清水弘子  三澤龍夫 

鈴木京子  百瀬恵美子  奥津勝子  高橋英俊   

浅輪いつ子 竹内恵美子  柴崎 茂  土橋秀雄 

渡辺順子 

 

４ 説明員 町長 三好正則  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長 

 佐野主幹  波多野副主幹  齋藤主査 

 相田政策課長   

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

  （１）平成 22 年度議員研修会について 

     

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    あいさつの中で、「台風８号の被害状況」、「旧吉田茂邸再建事業」、「町長

と語り合う集い」、「第６回大磯町民間幼稚園選考委員会」、「議長、副議長

との情報交換会」、「国勢調査」、「自治基本条例講演会」、「OISO チャレンジ

フェスティバル 2010」、「労働安全等講習会」、「おおいそ防災フェア 2010」、

「大磯町バリアフリー基本構想策定協議会」、「幼稚園・小学校運動会」、「公

募型補助金に係る損害賠償請求事件」に関する最近の町の動きの話があっ

た。 

   ◎主な質疑 

    問．槇ノ木の地下道の浸水は今年２回目であり、その原因をつかんでど

う対処するか内部で検討はしてきたのか。 

    答． ポンプ２台のうち１台の調子が悪いと聞いている。いずれにしても

状況を調査して善後策を考えていくということで、今後そういうこ

とがないように検討していく。 

    問．三沢橋のところで冠水をしたのか。 

    答．報告はきていない。 

 

（２） 町報告事項 
   ア 神奈川県町村情報システム共同化の推進について 
     県内14町村で進めている神奈川県町村情報システム共同化についての

経過報告があった。 
   ◎主な質疑 

問．これによる削減額や費用対効果の資料・説明がないが。 

答．21 年度決算額から 14 町村の５年間の経費を 43 億円、このシステム

導入後の経費を 33 億円、差し引き 10 億円の削減効果があると見込ん

でいる。提供事業者が決定すれば正確な数字が出るので、10 月末まで

には資料として提供をしたい。 

問．基幹系業務システム共同利用サービス提供事業者の決定の仕方は。 

答．プロポーザル方式の発注である。 

問．12 月議会での一部事務組合設置協議の議決が否決となった町村があ

ったときの対応は。また否決となった町村は後から一部事務組合に入

ることができるのか。 

答．今回の発注は寒川町を除いた 13 町村である。可決された町村で事務

を進めるが、一部事務組合への加入・脱退は自由なので、否決された

町村も後での加入は可能である。 

問．市にも共同化の声をかけたのか。 

答．退職手当組合に加入している南足柄市、伊勢原市と海老名市には話
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をしたが断られたと聞いている。基幹系のシステムは 26 万人に多少

の余裕を含む規模でのプロポーザルをお願いしている。 

問．神奈川県町村情報システム共同化推進協議会のメンバーは。 

答．14 町村の首長である。 

意．規約素案の５条の議会の組織及び議員の選出方法はいろんな場面を

想定して考えておく必要があると思う。 

 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略 

 

（４） 協議事項の結果 

ア 平成 22 年度議員研修会について 

     議員研修会について協議を行い、開催時期は来年の１月 17 日（月）か

ら 1月 21 日（金）の間の午後とし、講師は地方財政・議会・観光都市計

画・環境の分野の順番で依頼をすることにした。 

 

（５） 報告事項 

   ア 委員長からの報告 

     ・８／19 ごみ処理広域化検討特別委員会の概要・・清水委員長報告 

     ・９／３福祉文教常任委員会の概要・・奥津委員長報告 

     ・９／９議会運営委員会の概要・・百瀬委員長報告 

     ・９／10～17 日決算特別委員会の概要・・柴崎委員長報告 

   イ 視察・研修の報告 

     ・８／10 県町村議会議長会町村長・議長合同研修会（日産自動車追浜

工場視察）・・山田議長報告 

     ・８／25・26 町村議会広報研修会（シェーンバッハサボー）・・鈴木議

員報告 

   ウ 永年勤続町村議会議員徽章着用表彰の伝達 

     県町村議会議長会の永年勤続町村議会議員徽章着用表彰及び神奈川県

町村議会議長会表彰の対象となる 11 年以上在職議員となる議員６名に

表彰の受諾の有無の確認をすることにした。 

（６） 事務局からの報告 

   ○ 議会基本条例で視察来庁 

    ・宮崎県新富町議会 10/４午後１時 30 分～山田・百瀬・高橋・奥津 対応 

    ・奈良県東吉野村議会 10/18 午後２時～山口・百瀬・清水 対応 

（７） その他 

   ・議会への説明の際には分かりやすい資料を添付して説明を行うように町
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側に申し入れることになった。 

   ・議会だより用一般質問原稿の期限までの提出等の依頼があった。 

   ・９月定例会後の町側と議員との懇談会は行わないことになった。 

   ・次回の議員全員協議会は、10 月 15 日(金)午後 1時 30 分からの予定。 

 


